

VOTO24 Presenta Moreira proyecto de seguridad pública

Propone Gálvez capturar a capos

BENITO JIMÉNEZ

El proyecto de seguridad de la candidata presidencial de Oposición, Xóchitl Gálvez, pone énfasis en la captura de los generadores de violencia en el País y que son líderes de distintas organizaciones criminales, dijo ayer Rubén Moreira, coordinador de los foros temáticos en esta materia de la coalición Fuerza y Corazón por México.

"El plan de Xóchitl empieza con un primer punto: combatir al crimen, combatir a las organizaciones más violentas", expuso en el seminario sobre seguridad, realizado en el Colegio de México y moderado por Sergio Aguayo.

El ex Gobernador de Coahuila enlistó 15 propuestas de Gálvez para aplicarlas en su Gobierno, de ganar las elecciones el 2 de junio.

"Tenemos que actuar contra las organizaciones más violentas, hay ciertas organizaciones que generan muchísima violencia, entonces sí tiene que haber una actuación directa; no podemos esperar a que un día se tranquilicen y se entreguen, tiene que haber esa actuación porque, además, la ley obliga a perseguir a estas personas", agregó.

En su exposición, el di-

Promete candidata de Oposición atacar a cárteles y cobro de piso en el País

putado priista criticó que el actual Gobierno de la 4T no tenga intención de atender y resolver este problema.

"Actualmente, la Guardia Nacional tiene 120 mil efectivos, pero ¿hay instrucción de actuar (contra el crimen) o no la hay? Yo creo que no la hay, en términos generales. El primer punto es que hay que actuar". comentó.

El plan de seguridad de Gálvez, detalló, incluye la creación de una Policía Civil. el fortalecimiento de las Policías Municipales, impulsar una Universidad Policial, reforzar la coordinación en los tres niveles de gobierno.

Además, promover acuerdos para la paz con diversos sectores sociales, atender a las familias de personas desaparecidas y continuar con la búsqueda de éstas, además del uso de tecnologías e inteligencia contra la criminalidad.

"Ella ha propuesto la atención a víctimas como una prioridad, porque cuando no se atiende un caso se alienta a que se cometan muchos más. El no atender a

las madres buscadoras, el no atender a las víctimas, lo que hace es que los procesos delictivos crezcan", sostuvo.

También consideró necesaria la reconstrucción del tejido social, tras asegurar que los apoyos de programas sociales no garantizan la seguridad en las comunidades.

DELITO DE EXTORSIÓN

Al referirse a la extorsión, Moreira aseguró que este delito afecta a los municipios y citó el caso de Michoacán.

"Creemos que de los 113 municipios, en alrededor de 100 tienen dificultades con el crimen por el control del gobierno municipal; es decir, pagan piso, pagan cuotas, están invadidas sus Policías. En Michoacán y otras partes del país, los fondos públicos son usados para pagar cuota al crimen o para otorgarle obra pública", afirmó. "La obra pública la decide

el crimen, la ejecuta el crimen o el crimen dice a quién le pagas o a quién no le pagas, ahí el crimen decide si se pavimenta, si se hace una barda,





Reforma Sección: Nacional 2024-04-05 04:00:16

 330 cm^2

Página: 7

2/2

si quieren la plaza en algún lugar, así es".

El priista insistió en la actuación contundente contra los grupos criminales.

El Colegio de México tiene prevista la participación de la morenista Claudia Sheinbaum y Jorge Álvarez Mávnez, de MC.



El coordinador del tema de seguridad de la alianza PAN-PRI-PRD, Rubén Moreira (der.), ayer en el Colegio de México durante un foro moderado por Sergio Aguayo.

